



HACEMOS PRESENCIA DE IGLESIA CON NUESTRA EVANGELIZACIÓN EN:  
ITALIA, ESPAÑA,, C. DE MARFIL, MÉXICO, NICARAGUA, PANAMÁ, VENEZUELA,  
COLOMBIA, ECUADOR, PERÚ Y URUGUAY

# HTAS. DE LA ANUNCIACIÓN EN HERENCIA

LAS HERMANITAS DE LA ANUNCIACIÓN VISITAN EL PUEBLO DE HERENCIA CON MOTIVO DE SU CAPÍTULO PROVINCIAL.

Los días del 18 al 25 de Julio realizamos nuestro VII Capítulo Provincial en un pueblo, desconocido hasta entonces para nosotras, Herencia, de la provincia de Ciudad Real, en la Casa de Oración "Santa María", de las Hijas de la Virgen para la Formación Cristiana", quizá alguno de ustedes nos vieron por ahí, merodeando por sus calles, en los ratos libres, que ciertamente no fueron muchos.

Llegamos aquí providencialmente, porque así lo quiso el Señor, y ahora nos alegramos y damos gracias a Dios por haber conocido este bonito y acogedor lugar, sus gentes, sus sacerdotes, sus calles tranquilas y sus verdes y cuidados jardines, donde al caer de la tarde se reúnen los mayores, niños y jóvenes para disfrutar de la belleza de la naturaleza y conversar de tantas cosas...

Pero ustedes se preguntarán...¿y quiénes son esas "monjitas" que vimos por aquí en nuestro pueblo unos días y, de pronto desaparecieron?..Trataré de presentarlos.

Somos una comunidad religiosa fundada en Medellín-Colombia el 4 de mayo de 1943, por una heroica, aventurera y santa mujer, MADRE MARIA BERENICE, quien sin nada, pero con una gran confianza en el Corazón de Jesús y en la Madrecita del Cielo, como ella gustaba llamar a la Virgen, inició esta obra de las HERMANITAS DE LA ANUNCIACIÓN para trabajar con los niños, jóvenes y familias necesitadas, en misiones y lugares pobres donde hiciera falta amor, cariño, educación y presencia evangélica.

Así esta comunidad se fue extendiendo por el mundo y en la actualidad estamos presentes en 11 países: Colombia, Venezuela, Perú, Ecuador, Panamá, Uruguay, Nicaragua, México, Costa de Marfil-Africa, Italia y España, pero nuestro deseo, como era el de nuestra Fundadora, es seguir extendiendo el Reino de Dios en todos los continentes...

Para ello necesitamos manos y pies generosos que quieran entregar su vida al servicio de los demás, allí donde más se necesite. Si estás interesado/a en esta opción de vida puedes llamar o escribir a la siguiente dirección:

Htas.de la Anunciación  
Avda.Carondelet, 35  
28043 Madrid  
Teléfs.: 913882912 - 917591936  
953596117- 968573748  
968791126